Ouest-France Saint-Julien du 17 avril 2023

Un arbre de vie en hommage aux donneurs d'organes

Saint-Julien - Samedi, en matinée, près de la médiathèque, un ginkgo biloba a été planté, un arbre de vie considéré comme sacré en Chine. Les élus ont précisé l'importance du don d'organes.

- Tous n'ont pas eu la chance de recevoir le don salvateur. Ils sont partis avant, par manque de greffon », a insisté Hervé Le Serre, président de France Adot 22.

Samedi matin, près de la médiathèque, et à l'initiative de la mairie, de France Adot 22 et de France Rein 22. un ginkgo biloba a été planté, un arbre de vie de haute résistance considéré comme sacré en Chine, pouvant vivre plus de 2 000 ans. Nombre d'habitants de tous âges ainsi que les élus étaient présents.

Gaêl Le Noane, le maire, assisté de Stéphanie Darcel, adjointe aux affaires sociales et santé, ont précisé l'importance de ce geste citoyen qu'est le don d'organes.

- La liste d'attente ne cesse d'augmenter »

- Aujourd'hui, en France, alors que la liste d'attente ne cesse d'augmenter (plus de 27 000 actuellement), le nombre de greffés d'un organe vital stagne autour de 6 000 par an. te d'ambassadeur du don d'organes Moins de 5 500 greffes en 2022, de France Adot. Je remercie vive-967 personnes décédées avant une greffe et un taux de refus à 33 %. Il de leur implication dans cette faut faire en sorte, qu'à terme, le don de soi devienne naturel. Tous donneurs oui, mais ça ne suffit pas, il pas Saint-Julien prochainement », a



Les élus et le public devant le ginkgo biloba, l'arbre de vie.

faut clairement afficher sa position à précisé le président de France Adot ses proches. C'est le sens de la car- 22. ment le maire et le conseil municipal démarche. Devenir ville ambassadrice du don d'organe, pourquoi

Ensuite. Amélie Grandgien, infirmière coordinatrice de l'hôpital de Saint-Brieuc, est venue présenter son rôle dans cette démarche. Puis dans une grande émotion, M. et Mme Le Bec, qui ont perdu un enfant de deux ans, après un accident de la circula-

tion, ont tenu à témoigner de l'importance des dons d'organes (cœut, rein, comée) qui permettent de sauver des vies.

Marion Le Poulichet, présidente de France Rein 22, a remercié les donneurs vivants et les équipes soignantes et a relaté les témoignages de personnes greffèes.